

Obsttafel Nr. 372

Creo

(Familie der Rosenäpfel)

Die Frucht stammt aus dem Garten des Fachinspektors Maierhofer, Korneuburg, wo im Jahr 1944 ein Spindelbusch von dieser Sorte ausgepflanzt wurde.

Geschichte: Die Sorte wurde von Uhlhorn in Grevenbroich als Kreuzungsprodukt von Peter Mathias mit Kaiser Alexander herausgebracht.

Beschreibung: Die Frucht ist ähnlich dem Kaiser Alexander, jedoch nicht so hoch, mehr rundlich, mit etwas kürzerem Stiel, sonnseits fast rot verwaschen und mit Roststreifen leicht bedeckt. Die Früchte sind übermittelgroß und ziemlich regelmäßig geformt, das Fruchtfleisch ist zwar etwas grobkörnig, jedoch sehr saftig und gut gewürzt.

Der **Baum** wächst infolge überreicher Fruchtbarkeit nur sehr langsam, die Jahrestriebe sind kräftig und gedungen, das Laub ist dunkelgrün und sehr gesund. Die dichtstehenden Zweige sind überreich mit Fruchtholz besetzt, so dass stark ausgelichtet werden muss.

Befruchtungsverhältnisse: sind zwar nicht bekannt, dürfte jedoch ein guter Pollenspender sein.

Reifezeit: Mitte Oktober, hält aber bis Ende Dezember.

Gute Eigenschaften: Überreiche Fruchtbarkeit, weit weniger empfindlich gegenüber Monilia als die Vatersorte Kaiser Alexander und länger haltbar als diese.

Schlechte Eigenschaften: Bisher keine bekannt.

Die Sorte wird normal stärker rot gefärbt.

Insp. Maierhofer, Korneuburg